



Pièces	50 Pièces
Superficie	2000 m²
Référence	6488306
Prix	Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

Situé sur un parc de 30 hectares avec un Helipad, un terrain de tennis et 2 lacs, cet exceptionnel domaine de plusieurs villas offre une vue féérique sur la baie de Cannes et l'Estérel.- Le Manoir: d'environ 1000 m², il dispose de grandes et lumineuses pièces de réception, une cuisine professionnelle, 5 chambres en suite, un bureau, une salle de sport, un spa, une salle/discothèque avec bar et billard. Une magnifique piscine à débordement en miroir avec vue sur la baie de Cannes.- La Ferme & La Bergerie: d'environ 650 m² avec grand séjour, salle à manger et cuisine, 5 chambres en suite, 5 ...

Located on a 30-hectare park with a Helipad, a tennis court and 2 lakes, this exceptional estate of several villas offers a magical view of the bay of Cannes and the Esterel.- The Manor: approximately 1000 sqm, it has large and bright reception rooms, a professional kitchen, 5 en-suite bedrooms, an office, a gym, a spa, a room/disco with bar and billiards. A magnificent mirrored infinity pool overlooking the bay of Cannes.- La Ferme & La Bergerie: approximately 650 sqm with large living room, dining room and kitchen, 5 en-suite bedrooms, 5 bathrooms, office. A guest house with 2 en-suite ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

